
  

 

 

 

 

 

こんにちは、生徒会です。７月７日（月）に第２回専門委員会が行われ、１学期の総括と

２学期の取組について話し合いが行われました。今回はそこで出された内容を載せていま

す。委員会によっては取組が十分でなかったところもあるようですが、充実した委員会活動

になるには、生徒の皆さんの協力も必要不可欠です。ぜひ皆さんの協力をお願いします。専

門委員会が今回の反省を踏まえて、２学期はさらに活発な委員会活動になることを期待して

います。 

 

★１学期活動の総括並びに２学期の取組 

〈代議員会（委員長：塚本 もみじ  顧問：山口章先生）〉 

●１学期活動の総括 

１年：教室を移動する際に早めに準備を済ませるようにしていたが、一部の生徒ができ 

ておらず授業に遅れることがあった。 

２年：選択した系列に早く慣れることができたと思う。 

３年：歓迎遠足が中止になったが、臨機応変に対応することができた。  

●２学期の取組 

１年：先輩たちの姿や良いところを参考にして行動する。 

２年：行事などで全員が楽しめるように盛り上げる。 

３年：進学、就職に向けて落ち着いて過ごす。 

 

〈保健委員会（委員長：米田 咲妃  顧問：有田先生）〉 

●１学期活動の総括 

３年生はすべての仕事を責任を持って行うことができた。１、２年生はもう少し責任を 

持って行う必要があった。 
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●２学期の取組 

掃除時間の消毒は全員で行う。 

保健だよりの発行。９月は２－３・４組、１０月は１－１・２組、１１月は１－３・４組、 

１２月は２－１・２組が担当。 

校内放送は１０月に委員長が行う。 

アンケート（スマホと睡眠②）の実施（１０月、１１月）。アンケート分析。１１月に全委 

員で行う。 

ミニ健康講話（適切なスマホ利用）。９月に１年の委員で行う。 

大村城南収穫祭。９月～１１月に衛生・安全・マナー啓発を主に１年生が行う。 

 

〈美化委員会（委員長：須原 叶多  顧問：佐藤信先生）〉 

●１学期活動の総括  

 掃除に遅れないように呼び掛けるという目標に対して、全員守れていた。 

●２学期の取組 

まだまだゴミの分別が十分とは言えないので、2・３学期で完璧にさせる。 

 

〈図書委員会（委員長：生田 彩佳  顧問：山口律先生）〉 

●１学期活動の総括 

１年：学級文庫の本を借りて朝読書をする人が多く、朝読書の本がない人が多くいた。 

２年：カウンター当番の日を忘れて、来ていない人がいた。 

本の返却を呼びかけられなかった。 

３年：図書だよりの発行を期限内に間に合わせることができた。 

カウンター当番に来ていない人がいた。 

●２学期の取組 

1年：朝読書の本を図書館で借りてもらうか、家から持ってきてもらうように呼びかけ 

る。 

2年：イベントに向けての準備を頑張る。 

3年：学級文庫の本を返すように呼びかける。 

 

 

 



〈体育委員会（委員長：佐藤 亜美  顧問：中田先生）〉 

●１学期活動の総括 

１年：集団行動の練習を生かして、１年生らしい集合隊型を心がけていたが、上手 

   にできなかった。列については大きく乱すことはなかった。          

２年：お手本となるような行動をすることができた。  

３年：3年生として盛り上げることができ、1年生を歓迎することができた。 

●２学期の取組 

１年：2、3年生の足を引っ張らないように、体育委員として1学年を引っ張っていく。. 

２年：体育委員が早く集まり、集合を呼びかける。  

３年：体育委員としての責任を強く持ち、1、2年生のお手本となるように全力で声かけ 

   をし、並ばせる。 

  

〈文化委員会（委員長：新井 梨花  顧問：佐藤瑞先生）〉 

●１学期活動の総括 

１学期はポスター作成に取り組めなかった。サブテーマ決定後、夏休みを使ってポスター 

の作成に取り組む。 

●２学期の取組 

大村城南収穫祭に向けて、ポスターの作成やオープニングの企画・運営に自主的に取り組 

む。 

 

〈生活委員会（委員長：中川 花華  顧問：磯井先生）〉 

●１学期活動の総括 

ポスターは全クラス作成することができ、校内や駐輪場に掲示することができた。 

●２学期の取組 

２学期は二重ロック率をあげるために、点検を月に１回行う。 

生徒の意欲を高めるために、ロック率が高いクラスを表彰する。 

 

〈選挙管理委員会（委員長：釜坂 光  顧問：大浦先生）〉 

●１学期活動の総括 

ポスターの作成については、期限内に作成と掲示までできた。 

●２学期の取組 

２学期には選挙の予定がないため、現時点では活動の予定はなし。  


